

PUBLIK

Babinsa Kodim Pasangkayu Pantau Pasar Tradisional Motu untuk Pastikan Stabilitas Harga

M Ali Akbar - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Nov 21, 2024 - 14:08



Pasangkayu – Dalam upaya menjaga stabilitas ekonomi di tengah masyarakat, Babinsa Koramil-03 Baras, Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Jemi Yehezkiel,

bersama jajaran pemerintah desa, melakukan pemantauan harga di Pasar Tradisional Motu, Dusun Bukit Asri, Desa Motu, Kecamatan Baras, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan harga kebutuhan pokok, seperti beras, minyak goreng, dan gula, tetap stabil dan terjangkau oleh masyarakat.

Kamis (21/11/2024)

Pemantauan pasar ini juga melibatkan sejumlah pihak, di antaranya I Made Sukiada, S.Sos., Kaur Umum dan Perencanaan Desa Motu, Wahyu Sofyan, Kepala Dusun Palasari, serta Adriana, Kepala Dusun Bukit Asri. Bersama-sama, mereka memeriksa harga bahan pokok yang kerap menjadi perhatian masyarakat, terutama dalam menjaga kesejahteraan sehari-hari.

Sertu Jemi Yehezkiel menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Babinsa untuk menjaga kestabilan harga dan mengantisipasi potensi lonjakan harga yang bisa membebani masyarakat. "Kami ingin memastikan bahwa harga kebutuhan pokok di pasar tetap stabil dan terjangkau oleh masyarakat. Pemantauan ini juga mendukung program pemerintah dalam menjaga kestabilan ekonomi di tingkat desa," ujar Sertu Jemi.

I Made Sukiada, S.Sos., menyampaikan apresiasi terhadap peran aktif Babinsa dalam menjaga situasi pasar agar tetap kondusif. "Kehadiran Babinsa sangat membantu kami untuk memastikan kondisi pasar tetap aman, dan harga-harga tidak mengalami lonjakan yang merugikan masyarakat," ujarnya.

Adriana, Kepala Dusun Bukit Asri, berharap kegiatan pemantauan ini dapat dilakukan secara rutin untuk mendukung kesejahteraan warga setempat. "Kegiatan ini sangat penting bagi masyarakat. Kami berharap pemantauan pasar seperti ini dapat terus dilakukan untuk mencegah masalah kenaikan harga yang bisa mempengaruhi perekonomian keluarga," kata Adriana.

Kegiatan ini juga mendapat respons positif dari para pedagang dan pembeli yang merasa terbantu dengan perhatian yang diberikan oleh pihak TNI dan pemerintah desa. Babinsa bersama tim akan terus melakukan pemantauan dan berkoordinasi dengan pihak terkait untuk memastikan stabilitas harga dan ketahanan ekonomi di wilayah tersebut.

Dengan kegiatan ini, diharapkan tercipta hubungan yang lebih harmonis antara masyarakat, aparat TNI, dan pemerintah daerah, serta memastikan bahwa kebutuhan pokok masyarakat tetap terjaga, demi kesejahteraan bersama.